

Afirma CGT que hubo alto acatamiento al paro en Argentina



B. Aires, 6 abr (RHC) El secretario de prensa de la Confederación General del Trabajo (CGT) en Argentina, Jorge Sola, apuntó que no se puede hablar de porcentajes, pero el paro si fue contundente.

Esa central argentina encabeza desde horas tempranas una medida de fuerza en todo el país, la primera contra el gobierno del presidente Mauricio Macri, a la que se adhieron las otras dos organizaciones nacionales CTA y CTA Autónoma, con más de dos mil gremios, para protestar contra las políticas económicas del Ejecutivo.

"La adhesión ha sido contundente y también hemos recibido apoyo internacional", apuntó Sola en rueda de prensa, en la cual añadió que esta es una jornada de lucha contra una política económica que no contiene a los trabajadores y le está pegando fuertemente en su poder adquisitivo.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/126330-afirma-cgt-que-hubo-alto-acatamiento-al-paro-en-argentina>



Radio Habana Cuba